



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Patroli Kamtibmas Unit Lantas Polsek Pacet Polres Cianjur

Cianjur - [CIANJUR.FRN.CO.ID](http://CIANJUR.FRN.CO.ID)

Jul 13, 2024 - 22:56



*Polres Cianjur Polda Jabar – Unit Lalu Lintas Polsek Pacet Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli kamtibmas di wilayah hukumnya pada hari Sabtu (13/07). Kegiatan yang dipimpin oleh Briпка Hamzah ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mengurangi angka kecelakaan lalu lintas.*

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Pacet, Kopol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan upaya rutin yang dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat.

*"Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga. Patroli ini juga sebagai bentuk pelayanan kami kepada masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman saat berkendara,"* ujar Kopol Hima Rawalasi Pratama.

Bripka Hamzah menambahkan bahwa dalam patroli tersebut, pihaknya juga memberikan edukasi kepada pengendara tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas. Selain itu, sosialisasi terkait bahaya narkoba dan pentingnya menjaga protokol kesehatan di masa pandemi juga disampaikan kepada masyarakat.

Kegiatan patroli ini mendapat respons positif dari masyarakat setempat. Salah satu warga, Ahmad, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada pihak kepolisian atas upaya yang dilakukan untuk menjaga keamanan lingkungan.

*"Kami sangat terbantu dengan adanya patroli rutin seperti ini. Selain merasa aman, kami juga mendapatkan informasi dan edukasi yang sangat berguna,"* ujar Ahmad.

Unit Lantas Polsek Pacet Polres Cianjur berharap kegiatan semacam ini dapat terus meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing. Patroli akan terus dilaksanakan secara berkala untuk memastikan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Pacet dan sekitarnya.